

Escuela católica

MARZO 2023



PACTO EDUCATIVO GLOBAL

Visita para aprender sobre el Pacto Educativo Global en las escuelas vicentinas y en la diócesis de Arecibo (Puerto Rico)

Para continuar las reflexiones sobre el Pacto Educativo Global con educadores, SM promovió durante el mes de enero la visita del profesor Andrés Quevedo Rodríguez, docente de filosofía y teología y miembro de la Universidad Santo Tomás en Bogotá, Colombia.

Ya en el pasado año, Quevedo había compartido con un grupo de profesores puertorriqueños en el curso virtual El Pacto Educativo Global en América, ofrecido mediante la Plataforma SM Formación y certificado por la Universidad Santo Tomás de Bogotá.

El intercambio en nuestra Isla surgió como iniciativa de Sor María Dolores Vicens, directora del Colegio Inmaculada Concepción de Manatí, quien igual que muchos de los asistentes del curso virtual del PEG vio la importancia de comprender sus fundamentos y compartir su mensaje. Por tal razón, Quevedo conversó con profesores, estudiantes y padres de las escuelas vicentinas en Puerto Rico.

Además, se promovió un encuentro de directores, maestros y encargados de pastoral de la Diócesis de Arecibo y Mayagüez, a cargo de la Superintendente de Arecibo, la profesora Mabel Rodríguez. En esta oportunidad, el profesor Quevedo pareció hablar sobre los mismos propósitos con se pensó su visita. Quevedo señaló la necesidad de aprender a escuchar efectiva y afectivamente, flexibilizar procesos, posibilitar intercambios y ofrecer formación extracurricular, según citó el periódico El Visitante, órgano de la Iglesia Católica en Puerto Rico en su reseña de la actividad.



Grupo de profesores y religiosos de Arecibo y Mayagüez, junto a los organizadores y al profesor Andrés Quevedo, durante el encuentro sobre el PEG en el Centro Misionero de Villaregia, en Arecibo.







Gracias a la colaboración entre las religiosas vicentinas y SM, 38 educadores de Arecibo y Mayagüez recibieron formación de altura y nuevas propuestas para entender mejor esta iniciativa del Papa Francisco. De igual manera, los alumnos de las escuelas vicentinas pudieron conocer de primera mano una explicación bien elaborada de lo que es el PEG y por qué es pertinente para ellos.